



El 17 de mayo descansó en Manzanares la marcha de la O.P.A.

Habían salido de Valdepeñas la mañana del 17 de Mayo, reponiendo fuerzas y descansando un rato en Consoiación, reanudando su marcha a Manzanares después del almuerzo. Hacia las seis de la tarde se concentraban a las puertas del Parador de Turismo y frente a la Plaza de Toros eran recibidos por los manzanareños, que en número de unos treinta se sumaban a los casi veinte marchadores, que venían desde Valdepeñas.

Acompañados por efectivos de la Guardia Civil, de la ambulancia de la Cruz Roja y otros vehículos se dirigieron por la Avenida de Andalucía y la calle de la Cárcel hasta la Plaza de la Constitución, deteniéndose a las puertas del Ayuntamiento, donde los equipos de megafonía animaban a los participantes y daban las gracias a los manzanareños que habían salido a recibirlos y a acompañarlos.

Para conocer el motivo de la marcha entramos en contacto con el coordinador por la provincia de Ciudad Real, quien nos explicaba que su función era dar calor a la marcha, animarla e informar de las vicisitudes, objetivos e inquietudes de la misma, que salió el día 1 de Mayo desde Sevilla. El principal objetivo de la marcha es solicitar de la Administración la publicación del Estatuto del Trabajador Autónomo, para que haya un marco en el que pueda desarrollarse la actividad del autónomo, puesto que no son empresa como tal ni trabajadores por cuenta ajena. Este borrador de estatuto será entregado en Madrid, en el Congreso de los Diputados, el próximo 26 de Mayo.

Acompañaba la marcha el presidente nacional de O.P.A., José Luis Sánchez Lorenzo, quien mantuvo una entrevista con el Alcalde de Manzanares, tras la cual los marchadores abandonaron la Plaza de la Constitución y se dirigieron al merecido descanso, puesto que el día siguiente reanudarían la marcha hacia Villarta de San Juan.



Incidentes de votaciones

El domingo 28 fue un día caluroso con una temperatura de 30 grados. Normalmente en este día estos años anteriores solían celebrarse las 1ª Comuniones en las Parroquias de la Asunción y Attagracia. Pero este año con motivo de las elecciones quedaron aplazadas para el próximo domingo.

Por comodidad de los votantes, todas las mesas electorales se han situado en las plantas bajas de los edificios, de esta manera los inválidos y personas mayores no han tenido problemas.

ANECDOTAS: Papeletas pintadas con chistes de humor. Todos los cuadros rellenos como si fuera una quiniela. Dentro del sobre las fotos de los candidatos. Hubo quién entró una cucaracha dentro del sobre ya muerta y aplastada. Un bromista también puso la foto de Roldán en la candidatura.

Incidentes, nada en particular, sólo que los candidatos de CDS que han perdido el único concejal que tenían, cerraron la sede a las diez de la noche, se marcharon a acostar.

